

リコー三愛グループ グループ一体となった熊本震災からの復旧、復興

4月に熊本を中心に発生した地震により、三愛高原ホテルやリコージャパン(RJ)熊本支社、三愛ロジスティクス[九州](SLQ)熊本営業所が被災しました。熊本県在住のリコーグループ社員や三愛観光の社員、その家族は無事でしたが、三愛高原ホテルでは1階の一部分のコンクリートが破壊され、RJ熊本支社では3階居室の天井が落下、SLQ熊本営業所もシャッターがゆがむなどの大きな被害が出ました。



破壊されたホテル1階ピロティ部分のコンクリート



RJ熊本支社で社員・家族などへ救援物資を配布

震災発生後、SLQやRJが物流や人的支援の拠点を担い、RJ各支社などが飲料水や生活必需品の救援物資を現地に送りました。届いた救援物資は、三愛観光やテクノレント、リコーグループの社員やご家族、さらに熊本県に実家があるリコーグループ社員のご家族、ご販売店、近隣住民の方にも配布しました。

お客さまに対しては、応援として全国から約100名のRJのカスタマーエンジニアが現地に入り、壊れた機器の修理対応などに奔走しました。震災復興は道半ばですが、リコー三愛グループ社員が協力し合って、復旧、復興を目指しています。

リコー 環境・ヘルスケア事業の発展のため 3拠点を開設

リコーは、4月15日に「リコー環境事業開発センター」(静岡県御殿場市)を開所しました。また、8月25日に「ライフイノベーションセンター」(LiC)(神奈川県川崎市)、9月5日に「静岡県医療健康産業研究開発センター」(静岡県駿東郡長泉町)を開所しました。

リコー環境事業開発センターは、「リユース・リサイクルセンター」「環境技術の実証実験の場」「環境活動に関する情報発信基地」の3機能を併せ持ち、環境を基軸とした新規事業の創出・拡大を目的とします。

LiCは、再生・細胞医療の実用化・産業化を促進するため神奈川県が推進している事業拠点であり、リコーはインクジェット技術を生かしたバイオ3Dプリンターの実用化に取り組みます。

静岡県医療健康産業研究開発センターは、医療健康産業の集積と振興を図るために異業種交流拠点を目標して設立、リコーはインクジェット噴射技術などを応用した薬剤粒子製造技術の研究を推進します。



リコー環境事業開発センター開所式

リコー環境事業開発センター開所式

リコー リコーがヘルスケア分野に参入 横河電機から脳磁計事業を継承

リコーは、ヘルスケア分野に事業参入することを決め、その一環として4月1日に横河電機株式会社から脳磁計事業を譲り受けました。

リコーは、これまで医療機関向けに基盤事業であるプリンティングシステムやドキュメントのソリューションを提供してきました。それらで培った画像技術・システム設計力をはじめ、生産ノウハウを生かすことで、100人に一人ともいわれるてんかんの診断効率化に貢献することを目指すとともに、すでに取り組んでいる生体磁気計測装置(脊磁計)の研究開発の加速を図ります。

脳磁計は、リコーが2014年から技術開発に取り組んでいる脊磁計と原理的には同じもので、神経活動によって脳から生じるわずかな磁気を痛みや苦痛を伴わずに計測し、脳内の神経活動の伝達を「見える化」するものです。形状を計測するMRIとは違い、機能を「見える化」することにより脳の状態を把握するものとして、てんかんの診断などに活用されています。



脳磁計の
利用イメージ

リコージャパン

リコー・マスターズ・コンベンション 2016 開催 ～未来への挑戦～

リコージャパン(RJ)は7月8日、ヒルトン東京お台場にて「リコー・マスターズ・コンベンション 2016」を開催しました。

2015年度リコーマスターズクラブには全国636社、5,776名のご販売店のセールスおよびCE(カスタマーエンジニア)の方にエントリーいただき、その中で優秀な成績を収められた303名の方にお集まりいただきました。

第1部表彰式では、9名の方が5年連続受賞のロイヤルマスターとして認定され、松石社長から表彰状と純金プレートが授与されました。

第2部では、アトランタとバルセロナオリンピックで2つのメダルを取った有森裕子さんから、ご自身の経験を基にあきらめないこと、ねばることの大切さについてお話いただきました。

第3部の交流会は、受賞者、ご来賓、RJ幹部の間でコミュニケーションが図られ、さらに絆が深まりました。リコー所属のプロゴルファー森田理香子選手からのビデオメッセージも上映され、大変喜ばれました。



ロイヤルマスターに認定された皆さん。松石社長(左)と記念撮影

リコー

ジャパンラグビートップリーグ 2016-2017 開幕

開幕白星スタート! 日本代表候補に2名が選出されました!

リコーブラックラムズ(リコーラグビー部)は8月27日、東京・秩父宮ラグビー場でトップリーグ2016-2017シーズンの幕開けを迎えました。

開幕戦はNECグリーンロケッツと対戦し、23-20の接戦を制し5シーズンぶりに白星でのスタートとなりました。

9月16日、第4節は東京・秩父宮ラグビー場でキャノンイーグルスと対戦。首都圏のリコーグループ各事業所から多くの従業員が応援に駆けつけ、グループ一丸となった声援が選手を後押しし、25-20で見事勝利しました。

また、11月に行われるアルゼンチン代表とのテストマッチや欧州遠征に向けたラグビー日本代表選手候補36名にアマナキ・ロトアヘア選手、新人の松橋周平選手の2名が選出されました。

詳しい情報はリコーラグビー部公式webサイトにてご確認ください。



大声援を受け、走り抜ける長谷川元氣選手



アマナキ・ロトアヘア選手



新人・松橋周平選手

リコークリエイティブサービス

ご存じですか? リコー三愛グループ「住宅取得優遇制度」

リコー三愛グループの皆さまが、提携会社から住宅を購入・建築・リフォーム等をする場合、割引などの特典を受けることができます。

詳細・紹介カード発行はこちら

生活支援サイト「RNAVI」より
<http://www.rnavi.com>

<お問い合わせ先>

リコークリエイティブサービス 統合FM事業本部 CRE部
アセットコンサルティンググループ ☎ 050 (3814) 3351

例えば こんな特典

<p>注文住宅 2,000万円 で新築 3%割引なら</p> <p>60万円お得!!</p>	<p>新築マンション 4,000万円 購入 1%割引なら</p> <p>40万円お得!!</p>
<p>持家を 3,000万円 で売却 仲介手数料 20%割引なら</p> <p>19.2万円お得!!</p>	<p>持家を 300万円 でリフォーム 3%割引なら</p> <p>9万円お得!!</p>

*ご利用には、提携会社へのお問い合わせの前に必ず紹介カードを発行してください。

リコークリエイティブサービス

リコー三愛グループ従業員のための生活支援サイト「RNAVI」をご活用ください！

リコークリエイティブサービスが運営する生活支援サイト「RNAVI」(<http://www.rnavi.com>)は、リコー三愛グループに従事されているすべての従業員さま、ご家族さまの生活をサポートしている専用サイトです。

●提携企業さまの優待サイトが充実

映画・観劇チケット、家具、飲食品、旅行グッズ・お土産、電化製品、車、衣料品、お花、引っ越し、冠婚葬祭等、リコー三愛グループ従業員だからこそ利用できる優待・優遇サービスが満載です。

●自社製品がお買い得

デジタルカメラ、レンズ、双眼鏡、時計、健康機器等、リコーコンシューマ向けの自社製品が社販特別価格で大変お買い得です。

●各種保険をご案内

からだ保険（生命・医療・傷害・がん）、車保険、もの保険（損害・賠償）はもちろん、火災保険、レジャー保険等、皆さまの生活をサポートする各種保険をお取り扱いしています。

<お問い合わせ先>

リコークリエイティブサービス ライフサポート事業部 厚生サポート部
厚生サービスグループ 青木まで

[外線] 080-2070-7873 [内線] 8-71-35535 [FAX] 03 (5742) 2844



RNAVI トップページ <http://www.rnavi.com/>

リコーエレメックス

試行錯誤の末に復帰！ 岡崎公園の花時計

愛知県岡崎市にある岡崎公園に設置されている花時計は、1960（昭和35）年に当社が製造したもので、季節ごとに文字板に相当する部分の花が植え替えられ、来場者の目を楽しませています。

花時計は屋外に設置されているため、メンテナンスの頻度が高く、当社では年4回のメンテナンスを実施しています。今回は秒針をコントロールする部品が分針と一緒に動いてしまうトラブルが発生したため、6月15日に修理を実施。製作当時の図面が残っていないため修理は手探りに近く、試行錯誤を繰り返しながら修理を完了しました。

公園での修理は1日かけて行われましたが、その間、何人もの方が見学に訪れ、花時計が岡崎公園の観光スポットとなっていることがうかがえました。



時分秒針の分解・清掃



復帰した花時計

リコーエレメックス

落ち着いたビジネスマンにマッチする 男性用腕時計の新製品



左から限定モデル、新モデル（2モデル）

リコーエレメックスは10月20日、腕時計「REMINDER」の新モデル3モデルと、限定モデル1モデルを発売しました。

今回発売の新モデルは、精細な作りをイメージさせる型押し模様の文字板と黒や茶の型押しベルトで落ち着いた大人を演出する一方、3モデルそれぞれ異なるカラーのLEDデジタル表示や、秒針カラーに合わせたベゼル下のサークルカットベゼルを採用するなど、さりげない遊び心を残しています。

限定モデルは、バンドとケースにグレイイオンプレATING、ベゼルにブラウンイオンプレATINGを施し、ブラックの文字板には細かな型押し模様を採用。3時・6時・9時・12時位置のアラビア数字は植字を用い、ベゼル下はゴールド色のサークルカットベゼンを配置しました。

新モデル、限定モデルとも、文字板にレトログランド風のデザインを採用し、華やかさの中に大人の落ち着きを表現しています。

詳しくはリコーエレメックスの腕時計サイト「Time-REX」をご覧ください。 <http://www.timerex.com/>

リコーリース 瀬川社長 就任

2016年6月15日、リコーリースに瀬川大介社長が就任し、新体制がスタートしました。

就任にあたり瀬川社長は、「会社とは、お客様、取引先、社員等、当社を取り巻くすべての方々の期待に応え、良好な関係を維持・拡大することで成長と社会貢献を同時に実現し、株主価値・企業価値を向上させていくべきものです。そのためには持続的成長が必要不可欠です。目指す姿を具体化し、目標を皆さんと共有することにより、それを実現させることができます。そして仕事は『明るく楽しく一生懸命に』、前向きな意識を持ち続けることも大きな力となることを忘れないでください。」とのメッセージを社員に送りました。



三愛石油 佐賀大学 熱気球部が「FAI グループ・ディプロマ・オブ・オナー」を受賞

三愛石油は、創業者・市村清の生誕地 佐賀県にある国立大学法人佐賀大学 熱気球部の活動を支援するため、1990年より球皮やバスケット、バーナーを定期的に贈呈しています。

2016年9月20日、佐賀大学熱気球部が国際航空連盟より「FAI グループ・ディプロマ・オブ・オナー」を受賞し、その表彰式が航空会館にて行われました。

国際航空連盟とは、熱気球やパラグライダー、スカイダイビングなど、航空スポーツの発展を目的に1905年に設立された国際組織で、航空スポーツ分野で功績のあった個人や団体の表彰などを行っています。同部は、国内で開催された熱気球世界選手権をはじめ、長きにわたり熱気球大会への協力ならびに多くの後進を育成するなど航空スポーツの発展に貢献したことが評価され、今回の受賞となりました。

これからも、学生たちがコーポレートブランドが記された熱気球で大空を飛び、航空スポーツの発展に貢献することを期待しています。



(左から) 顧問の石橋教授、部長の梶原さん、副部長の横松さん、宮崎学長が出席しました



学生たちを乗せて大空を飛行するバルーン

コカ・コーラウエスト コカ・コーラウエストグループからの「リオオリンピックだより」

遠くリオデジャネイロの地で世界のトッププレーヤーたちと戦い、日本中に感動を与えてくれた選手たち。

コカ・コーラウエストグループからは、男子ラグビーで1名、女子ホッケーで6名の選手たちが出場しました。

皆さまからの力強い応援、本当にありがとうございました。

●男子ラグビー

惜しくもメダルには届かなかったものの、ニュージーランドなどの強豪から歴史的な勝利を重ね、世界中を驚かせました。日本の活躍は国内でも大変な話題となりました。

●女子ホッケー

予選リーグ敗退という悔しい結果になりましたが、オリンピックという大舞台でプレーできたことは大きな経験となりました。



選手村でのオフショット
男子ラグビーの桑水流選手と女子ホッケー選手の皆さん